

Heute fand unser alljährlicher „Tag des Sportes“ statt.

Mit großem Einsatz und Begeisterung haben die Schüler an den verschiedenen Aktivitäten teilgenommen. Darunter zählten Orientierungslauf, Netzball und Bonkerball.

Die Schüler des 5. und 6. Schuljahres hingegen machten eine Fahrradtour von 30 Kilometern.

Im Nachmittag wurden verschiedene Ateliers angeboten, die jeweils 10 Minuten dauerten.

Im Atelier „Flashmob“ wurde ein Tanz eingeübt, den die Schüler ihren Eltern am Ende des Tages vorführten.





